

Sachstandsbericht

Aufstellung von Bürgerinformationstafeln der Bezirksvertretung in den Stadtteilen Ehrenfelds Gemeinsamer Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und des Einzelvertreters Schuster (Deine Freunde) vom 09.06.2015

Beschluss

Die Verwaltung wird beauftragt, in den Stadtteilen Ehrenfeld, Neuehrenfeld, Bickendorf, Vogelsang, Bocklemünd/Mengenich und Ossendorf je eine Bürgerinformationstafel aufzustellen, die über die aktuellen Sachstände der Bezirksvertretung informiert.

Status in Bearbeitung

X erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Sachstand zum 30.06.2017:

Die Verwaltung hat per Mitteilung in der Sitzung am 07.11.2016 einen Sachstandsbericht erteilt. Auf dieser Grundlage läuft derzeit die Beschaffung der Bürgerinformationstafeln.

Sachstand zum 30.09.2018:

Mit dem Bürgerzentrum Ehrenfeld wurde vereinbart, dass ab sofort Informationen der Bezirksvertretung in die bestehenden Schaukästen an der Venloer Straße ausgehangen werden können.

Für den Informationskasten für Bickendorf/Ossendorf waren noch Abstimmungen mit der Denkmalpflege und der Bauaufsicht notwendig. Diese stehen kurz vor der Klärung.

Für Bocklemünd/Mengenich wird noch ein geeigneter Standort gesucht. Bis dahin wird eine Kooperation mit dem Bürgerverein Bocklemünd/Mengenich angestrebt.

Sachstand zum 21.06.2019:

Der Informationskasten für Bickendorf/Ossendorf wurde montiert und ist in Betrieb.

Der restliche Sachstand ist unverändert.

Sachstand zum 19.04.2022:

Die Betreuung des Informationskastens für Bickendorf/Ossendorf ist nur in Zusammenarbeit mit der Sozialraumkoordination zu gewährleisten. Während der Vakanz dieser Stelle hat sich gezeigt, dass eine Pflege der Informationen durch die Verwaltung nur eingeschränkt mit allgemeinen Informationen

sicherzustellen ist. Des Weiteren musste der Kasten regelmäßig gereinigt werden.

Zusammenfassend lässt sich festhalten, dass bereits die Pflege eines Informationskastens einen sehr hohen Aufwand darstellt. Im Rahmen der Impfkampagnen hat sich gezeigt, dass die Aktivierung von Verteilernetzen in den Sozialräumen einen ungleich höheren Wirkungsgrad erzielt hat. Es wird daher empfohlen, diesen Beschluss als erledigt zu betrachten. Die Verwaltung wird wie dargestellt, aktuelle Informationen über die Verteiler in die einzelnen Stadtteile geben.

Nächste Schritte:

keine

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt